
 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 29 GENNAIO 2020 

N. 02/2020 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18:00 di mercoledì 29 gennaio 2020 per discutere il 

seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 01/2020 del 15.01.2020; 

2. Movimento iscritti-(Parlante); 

3. Approvazione Piano Strategico 2020-2021 (Roderi) 

4. Circolare CNI 477 – Modifiche allo Statuto Inarcassa (Fagioli) 

5. Circolare fatturazione CTU al Tribunale (Comm. Ingegneria forense) 

6. Formazione continua – incontro CROIL del 20/01/2020 e Circ. CNI n. 479 (Baretich) 

7. Riconoscimenti CFP formali, non formali, esoneri; 

8. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP; 

9. Sponsorizzazione progetto kit “DONNE AVVENTUROSE” (Vannucchi) 

10. Informativa su iniziativa Obbiettivo Milano (Vannucchi) 

11. Varie ed eventuali 

Presenti:, Maria Gabriella Parlante, Giacomo Andriola, Franco Baretich, Giovanni Contini, Silvia Fagioli, Ambrogio Girotti, 

Enrico Mariani, Carlotta Penati, Daniele Roderi, Maurizio Vannucchi. 

Assenti: Bruno Finzi, Silvio Bosetti, Giambattista Gruosso, Davide Luraschi, Sergio Ponticelli, 

Presiede: Mariani 

Segretario: Parlante 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 01/20 DEL 15/01/2020 



 

Il verbale n. 01/20 del 15/01/2020 viene approvato con le modifiche richieste. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI (PARLANTE) Del. 01 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 38 

- Provenienti da altro Ordine: n. 11 

- Riscritti: n. / 

- Reintegrati: n. / 

Cancellazioni: 

- Dimissioni n. 25 

- Trasferiti ad altro Ordine n. 3 

- Deceduti n. 1 

- Sospesi n. / 

- Cancellati per MRR n. / 

Il bilancio chiude in positivo di + 20 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11790 (di cui n. 318 per la sez. B) + 5 Società tra professionisti. 

Il Consiglio prende atto. 

3. APPROVAZIONE PIANO STRATEGICO 2020-2021 (RODERI) Del. 02 

Roderi ha aggiornato ed integrato con i suggerimenti dei consiglieri il piano strategico con le attività da svolgere nel 

biennio residuo di mandato, aggiornamento opportuno dopo due anni di attività. 

Il Consiglio ringrazia Roderi e approva il piano così aggiornato seduta stante. 

4. CIRCOLARE CNI 477 – MODIFICHE ALLO STATUTO INARCASSA (FAGIOLI) 

Il Consiglio discute in merito alla circolare del CNI inviata da Zambrano a tutti gli Ordini, evidenziandone le criticità nel la 

sovrapposizione dei ruoli degli enti, delegando 'ing Fagioli a coordinare con il Presidente e la Croil le opportune azioni da 

intraprendere. 

5. CIRCOLARE FATTURAZIONE CTU AL TRIBUNALE (COMM. INGEGNERIA FORENSE) Del.03 



 

Contini riferisce che in base ad una Circolare del Ministero Giustizia sulla fatturazione elettronica per le attività di CTU, la 

Commissione Ingegneria Forense ha predisposto un documento di istruzioni, da inviare ai CTU e pubblicare sul sito. 

Il Consiglio approva. 

Contini riferisce anche che è in corso di aggiornamento l’Albo dei CTU e che il Tribunale ha chiesto la collaborazione degli 

Ordini per completare tale attività e che sono sospese le iscrizioni all’elenco dei CTU fino al prossimo mese di giugno. 

6. FORMAZIONE CONTINUA – INCONTRO CROIL DEL 20/01/2020 E CIRC. CNI N. 479 (BARETICH)  

Baretich illustra la circolare CNI 479 e le problematiche connesse alla nuova piattaforma. In particolare, gli iscritti che, in 

possesso al 1° febbraio 2020 di CFP tra 15 e 29 (al netto di quelli maturati con le attività di aggiornamento informale svolte 

nel 2019), per la partecipazione a bandi pubblici debbano redigere l’Autocertificazione di assolvimento dell’obbligo 

formativo, potranno inviare via email al CNI il modulo di dichiarazione sostitutiva delle attività svolte. 

Mariani evidenzia che oltre all’autocertificazione, dalla piattaforma passano anche i crediti legati alla scrittura di articoli o 

ai brevetti e pertanto anche questi dovrebbero poter essere autocertificati in modo alternativo. Il beneficio dovrebbe essere 

rivolto a tutti gli iscritti non in regola con il numero di crediti che ricadono in tal casi. 

7. RICONOSCIMENTI CFP FORMALI, NON FORMALI, ESONERI Del. 04 

Baretich porta all’attenzione del Consiglio la delibera di riconoscimento CFP per le richieste standard pervenute di Esoneri, 

Master Universitari e Dottorati di ricerca che ad oggi risultano essere le seguenti:  

esoneri: n. 15, di cui 9 per lavoro all’estero, 5 per maternità, 1 per malattia invalidante 

Master: n. 4 

Dottorati: n. 2 

Corsi Universitari: n. 6 

Corsi Esteri: 1 

Stage/Tirocini: n. 1 

come da elenchi che si allegano al verbale e ne formano parte integrante.  

Il Consiglio approva. (Letto, confermato seduta stante) 

8. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP Del. 05 



 

Baretich riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e consegna gli allegati elenchi degli eventi 

formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 29 gennaio 2020, a cui sono 

stati riconosciuti CFP come ivi dettagliato.  

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP  

(Letto, confermato seduta stante)  

10. INFORMATIVA SU INIZIATIVA OBIETTIVO MILANO (VANNUCCHI) Del. 06 

Vannucchi riferisce del progetto Zone “Obiettivo Milano” della Consulta delle Professioni che punta a creare un libro bianco 

sui bisogni delle varie zone in base ad una indagine svolta sul territorio.  

Il Comune è informato e attende questo documento, apolitico, quale contributo degli Ordini professionali alla risoluzione 

delle problematiche emerse nel confronto con la cittadinanza. 

Vannucchi ricorda che si tratta di una iniziativa dei Presidenti degli Ordini di: Giornalisti, Commercialisti, Medici, Avvocati, 

Psicologi, Notai, Architetti e Ingegneri.  

Al momento l’Ordine Ingegneri di Milano partecipa al progetto solo come osservatore. Per aderire al progetto è necessario 

versare una quota di €. 3.000,00. 

Il Consiglio decide di aderire versando 3.000,00 euro. 

Il Consiglio approva seduta stante. 

9. SPONSORIZZAZIONE PROGETTO KIT “DONNE AVVENTUROSE” (VANNUCCHI) Del 07 

Nello scorso Consiglio era stato lasciato in sospeso l’importo da attribuire a questo progetto presentato da Davide Luraschi; 

si propone un importo di 500,00 euro.  

Il Consiglio approva. 

11. VARIE ED EVENTUALI 

Baretich riferisce in merito al CdA straordinario di EMIT del 24 gennaio u.s. 



 

Il CdA è stato convocato per approvare in via definitiva alcune modifiche statutarie. Le modifiche sono relative all’adozione 

di un modello di governance di tipo duale ed alla riduzione del numero di consiglieri. Con l’adozione del nuovo statuto, già 

approvato da Regione Lombardia, decadranno ovviamente tutte le attuali cariche sociali. 

Roderi riferisce che è uscito il bando del Comune di Milano per la nomina dei CdA delle partecipate tra cui A2A, Agenzia 

mobilità e territorio, ATM  

La scadenza per proporre le candidature è il 26 febbraio. Verrà pubblicata sul sito l’usuale call per raccogliere le 

candidature e i CV. entro il 17/02/2020. 

Andriola riferisce che a novembre è stata pubblicata la bozza di modifica del Codice Appalti, il network degli iscritti sezione 

B ha lavorato sulle competenze degli iscritti alla sez. B  

Andriola poi parla del progetto IDEA, c’è totale copertura delle spese, la premiazione si terrà il 28 febbraio al Politecnico , 

in sala Rogers. 

Mariani riferisce dell’assemblea di oggi a Roma del C3I, cui ha partecipato Sommaruga, è stata una presentazione politica 

del comitato, riunione carente dal punto di vista operativo. 

Roderi riferisce che nell’incontro di oggi con l’Ordine di Cagliari sono stati definiti in linea di massima i primi due corsi FAD, 

uno su etica e l’altro sulle attività da porre in essere per la sicurezza e privacy negli studi professionali. 

Parlante riferisce che è stata ultimata all’Ordine, in poco più di due giorni e mezzo, la migrazione verso Office 365. 

Prossima riunione di Consiglio 12 febbraio 2020 ore 18,00 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

(Maria Gabriella Parlante) (Bruno Finzi) 

 


